

Rénovation de l'isolation de la maison de la Bretèche : Changements des fenêtres de la façade principale



La maison de la Bretèche (au Mesnil en Vallée dans le Maine et Loire) accueille depuis plus de 30 ans des jeunes qui ont choisi de sortir de la dépendance aux produits toxiques.

La maison a bénéficié de travaux importants il y a 30 ans. Aujourd'hui il est nécessaire de revoir l'isolation thermique du bâtiment principal ; les cinq fenêtres de la façade ont besoin d'être changées en raison d'une importante vétusté qui impacte l'isolation et la bonne fermeture de celles-ci.



Etat actuel des huisseries



Devis de l'isolation

(Remplacement des 5 fenêtres de façade).

Afin de préserver l'harmonie de l'architecture de ce bâtiment, il est préférable de choisir de remplacer à l'identique les fenêtres en menuiserie bois.

- Devis : annexe 1
- Prix unitaire d'une fenêtre = 2348.98 euros HT
- Total HT pour 5 fenêtres = 11744.90 euros

Total TTC = 12 390.87 euros